



## EXPOSICIONES «Salud y Libertad», del Instituto de Cultura Gitana

Instituto de Cultura Gitana organiza una exposición en CentroCentro en la que reúne la obra de una veintena de artistas contemporáneos con el título «Sastipen thaj Mestepen» («Salud y Libertad»), el saludo tradicional del pueblo gitano. La muestra expone el trabajo de artistas procedentes de diversos países europeos, gitanos en su mayoría, con piezas de pintura, performance audiovisual, ilustración y escultura. El pueblo gitano,

que históricamente ha mostrado su predisposición al mundo artístico, es la minoría más grande de Europa y está presente en todo el continente. Los nombres presentes en la muestra, entre otros, son Daniel Baker, Lita Cabellut, Gérard Gartner, Gabi Jiménez, Lola Ferreruela, Juan Rafael Ferreruela, Manolo Gómez Romero, Henrik Kállai, Damian Le Bas, Kálmán Várady, George Vasilescu, David Weiss y David Zafra. El conjunto de obras ha sido reunido por la Galería Kai Dikhas de Berlín y ha sido expuesto previamente en Francia y Alemania. Asimismo, el

proyecto ha sido comisariado por Moritz Pankok y cuenta con el apoyo del Goethe Institut. La exposición se podrá ver hasta el 9 de abril.

---

**Cuándo:** Hasta el 9 de abril. **Dónde:** CentroCentro (Plaza de Cibeles, 1. Madrid).

---